
 

 

 

Commission des Arbitres 
Réunion Plénière du Jeudi 3 Novembre 2022 à Bailleul 

 
 

Présidence : Olivier WILLEQUET 
Secrétaire : Bénédicte GUFFROY (en visio) 
Présents : Mme Bénédicte GUFFROY 
 MM. Djamel BOUFIME, Martin DESROCHES, Gauthier FOURNIER, Frédéric HAQUETTE, 
 Bernard KORDEK, Ludovic PERRON, Bruno PLESSIET, Jean-François REUFF, Olivier WILLEQUET et 
 Jean ZUNQUIN 
Excusés : Mmes Sara DECOKER et Marie-Hélène DUMONT 
 MM. Laurent DEBRUYNE, Franck DELELIS, Jean-Louis JURAS, Philippe MALESIEUX, 
 Stéphane SALENBIER et Stéphane WALRAEVE 
 
 

Le Président a voulu délocaliser cette réunion et remercie Anthony GAUTIER pour le prêt de la salle. 
 

Informations du Président 

 
 

• Le Président informe les membres qu’à l’occasion de l’AG du District qui se déroule ce samedi, il rencontrera le 

trésorier et la Présidente du District. 

• Mail reçu de M. Jessy MALLET : le Président lui répondra. 

• Les lieux des séminaires pour la saison 2023-2024 sont actés dès ce jour : 

- 1er week-end de septembre pour les jeunes au CREPS de Wattignies 

- 2nd week-end de septembre pour les seniors à Hoymille. 

• Retour sur le séminaire des seniors à Wattignies. 

* Evocation du cas d’un arbitre D3 qui est parti sans autorisation. Un mail sera envoyé par le Président. 

* Intervention du coach de Bondues : il est à regretter le comportement irrespectueux de certains arbitres. 

• Il n’y aura plus de séminaire pour les arbitres absents, mais les prochains tests physiques se dérouleront lors des 

FIA : 

* 29 décembre à Hellemmes 

* 21 janvier 2023 (lieu à déterminer). 

ATTENTION : inscription obligatoire pour pouvoir y participer. 

• Rapports sur Admifoot : trop de problèmes avec le logiciel. 

• La Réunion Annuelle des arbitres se déroulera le 17 juin 2023. 

• Olivier fait le point sur le stage régional des arbitres féminines du 1er novembre. Bénédicte regrette les non-

réponses d’arbitres féminines dont une candidate ligue. Olivier enverra un mail à Nicolas AIMAR pour le 

prévenir. 

• Le Président souhaite un prompt rétablissement à Jean-Louis JURAS, hospitalisé au CHRU de Lille. 
 
 
 

Pôle Administratif 

 

• Envoi de RIB : MM. Charles INGELAERE – Rémi BALDEN – David SOPHYS – Quentin BOURGOIS 

• Changement adresse mail : M. Corentin BEAUGRAND 

• Changement adresse : M. Patrice DESVIGNES 

• Prompt rétablissement à : MM. Yannick TAWETSING suite à son opération, Rudy DUTERTE, Franck LEROY 

• Arrêts de : MM. Michel FIGURA, Mohammed AIT YAHYA, Mme Marina LANNOY et Mlle Louane DUQUESNOY 

• Année sabbatique : Yann DEKENS 
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• Mails reçus de : 
- De plusieurs arbitres concernant le programme du séminaire et les horaires 
- MM. Sébastien WITZ et Nicolas WILMART qui seront absents l’après-midi du 10 septembre. 
- M. Lionel BERAL : envoi d’un rapport suite exclusion 

- M. Simon DENAES pour commander le livre 

- M. Robi WAQUET : envoi dossier médical 
- M. Benoît COUSTENOBLE suite à un non-défraiement en Coupe de France 
- M. Hervé PAUWEL qui fera un achat groupé du livre pour les arbitres de son club. 
- M. Benjamin CAPPELIEZ : non retour de Roubaix OC suite à un défraiement non perçu. A transmis ensuite 

sa feuille de frais. Le secrétariat a fait le nécessaire. 
- Mme Laëtitia LAVOISIER de la Ligue qui souhaite les numéros de licence des observateurs en complément 

de la liste transmise. 
- M. Maxime LEMAIRE suite à sa demande de passer D2 : Olivier lui a répondu. 
- Mlle Adeline BAUTERS qui ne souhaite pas continuer l’arbitrage mais remercie pour l’examen théorique. 
- M. Laurent WAREMBOURG (D5) qui sera présent au séminaire des seniors après accord de Gauthier. 
- M. Yann FLAMENT qui souhaite un justificatif de l’achat du livre. 
- MM. Jonathan DHENRY, Philippe HERCHIN, Julien VERCAEMER, Jean-Marie VANDENDOOREN et Adrien 

PLANCKE pour leur absence au séminaire des seniors. 
- M. Guillaume FORNET qui sera présent au rattrapage le 2 octobre. 
- M. Arnaud VANDERZWAEN pour connaître le terrain pour le test. 
- D’arbitres afin de connaître l’heure et le lieu du rattrapage du 2 octobre. 
- M. Alain COURDAIN qui souhaite savoir si les observateurs sont invités au séminaire. 
- M. Sofiane HAMIANI qui n’a reçu aucun mail pour le séminaire et qui souhaite s’inscrire au Cap Ligue : 

transmis au Pôle Technique. 
- M. Gaëtan PASI dont l’arrêt médical est prolongé. 
- MM. Jonathan DHENRY et Lionel BERAL pour les défraiements en coupe district. 
- M. M’Barek AIT YAHYA qui souhaite prendre une année sabbatique. 
- M. Tony FLORENT qui souhaite faire des accompagnements en jeunes et intégrer le pôle féminin. 
- M. Gilles MERVAILLE qui effectue sa dernière année en tant que D2 puis souhaite être AA 
- US Teteghem concernant la validation des licences de leurs candidats 
- Dunkerque Sud pour avoir des arbitres officiels pour leur équipe D3 à domicile 
- M. Franck VERHILLE qui souhaite reprendre l’arbitrage. 
- M. Mimoun IDRISSI : rapport après match suite incidents. Réponse du Président. Puis, remerciements pour 

les conseils et l’aide apportés. 
- M. David Mobole KIPANGO suite à un défraiement perçu le jour du match. Transmis à la compta. 

 
 

Pôle Jeunes 

 

• Gauthier FOURNIER explique que 14 jeunes arbitres n’ont participé à aucun séminaire et sont donc remis à 
disposition de leur club pour cette saison. 

• Des arbitres ont des problèmes pour poser leurs indispos. 

• Les matches en U19 Nationaux en tant qu’AA étant défrayés par la ligue, il a été demandé aux jeunes arbitres 
de transmettre leur RIB. 

• Mails reçus de : 
M. Lorenzo DOTTE qui souhaite prendre une année sabbatique 
MM. Mu’Âdh LAMJADAB et Louis MASSE pour la nouvelle feuille de frais 
M. Louis MASSE concernant le défraiement en Coupe Gambardella 
M. Mathys BAH pour le suivi de son dossier 
M. Nacim LAABID : demande d’explications suite envoi d’un mail 
M. Théo LEFEBVRE pour avoir un modèle de rapport 
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Pôle Technique 

 

• Le séminaire des observateurs se déroulera le : 
* Vendredi 18 novembre à Socx (17 inscrits) 
* Samedi 19 novembre à Mons (25 inscrits). 
 

• Le Cap Ligue se déroule bien : il y a 9 seniors et 9 jeunes. 4 arbitres seniors ont déjà été vus sur le terrain, 2 
pour les jeunes. La partie théorie a lieu toute la saison. 
 

 

Divers 

 

• Frédéric HAQUETTE demande où en est la procédure de recrutement lancée par le district car des candidats qui ont 
postulé n’ont reçu aucun retour. Olivier lui explique que le dossier est entre les mains d’Aymeric ANSEL. 

• Des arbitres seniors sont en demande de stage. Le pôle technique va leur en proposer. 

• Bénédicte GUFFROY fera une intervention en compagnie de Jean-François REUFF aux élèves de la section Football 
du collège Desrousseaux d’Armentières. 
 
 

 La secrétaire de séance, Le Président, 
 B. GUFFROY O. WILLEQUET 


